



INNOVATION

Le biocluster Cancer campus, un parc de recherche et d'innovation dédié à la cancérologie et à la santé

Cancer Campus est une association engagée dans la lutte contre la maladie depuis 2006. L'objectif de ce centre scientifique, médical et d'innovation est de développer un Biocluster contre le cancer sur Villejuif. Nouzha MOHELLIBI, directrice de l'association, nous raconte son parcours et les enjeux futurs de Cancer Campus.

Publié le 28 juin 2021

Nouzha MOHELLIBI, pouvez-vous nous dire quelques mots sur votre parcours ?

Je suis directrice au sein de l'association Cancer Campus. Docteur en biologie et anciennement chercheur dans le domaine des sciences de la vie, j'ai récemment acquis une double-compétence en « Management de la Technologie et de l'Innovation » à l'Université Paris-Dauphine/Mines ParisTech. Passionnée par les Sciences de la Vie et l'Innovation, j'anime le programme [OncoEntrepreneur et OncoNumérique](#). Forte de mon expertise scientifique, j'apporte également mon réseau et mes compétences dans l'entrepreneuriat.

Qu'est-ce que Cancer Campus ?

[Cancer Campus](#)  est une association loi 1901 dont l'objectif est de développer un biocluster dédié à la lutte contre le cancer sur Villejuif.

Quels sont les enjeux futurs pour Cancer Campus ?

Notre ambition est d'accélérer l'innovation au service des patients et de fédérer un réseau d'acteurs au sein d'un pôle d'excellence où se rassemblent la Recherche, le soin, la formation, les entreprises et les associations de patients. Nous y retrouverons, à l'horizon 2024-2025, un bioparc d'entreprises dédiées à la santé-oncologie sur le site (à proximité de la gare d'interconnexion entre les lignes 14 et 15 du Grand Paris Express au pied de l'hôpital Gustave Roussy) et un quartier urbain dynamique dans un cadre de vie agréable.



Bâtiment Askia
11 avenue Henri Farman
BP748
94 398 Orly aéroport
Cedex

 01 78 18 22 22